

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 31, 2023 - 08:35



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 31 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada hari Kamis, 31 Agustus 2023, pukul 08.00 WIB, Kp. Pasirgede Rt. 03/10 Desa Nyalindung menjadi tempat bertemunya Aipda Suhendar dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi serta memberikan himbauan mengenai beberapa hal penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam pertemuan tersebut, beberapa poin utama disampaikan kepada warga masyarakat Desa Nyalindung:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Aipda Suhendar memberikan peringatan kepada warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengancam wilayah tersebut. Dalam konteks ini, kerjasama dan kewaspadaan bersama sangat ditekankan untuk mencegah terjadinya kasus-kasus tersebut.
2. **Keamanan Kendaraan:** Aipda Suhendar juga mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan kendaraan bermotor. Ia menyarankan agar warga selalu memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan sistem kunci ganda, sebagai langkah preventif untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.
3. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE CURHAT DONG:** Dalam narasi berita ini juga disampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Aipda Suhendar mengajak warga untuk berpartisipasi dalam program ini dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi kepada aparat keamanan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat serta menjaga kenyamanan dan keamanan bersama.

Dalam kesempatan ini, Aipda Suhendar memastikan bahwa aparat keamanan selalu siap mendengar dan membantu warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan Anjangsana DDS ini tidak hanya memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, tetapi juga memberikan pemahaman tentang pentingnya peran serta warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.